

Chronique du Marché

Par le SNCPT



Jérôme Bonnier*
Ets Jérôme Bonnier



La commercialisation de la campagne en cours est bien avancée.
Les lots encore disponibles sont proposés à des prix soutenus. Ils trouvent preneur sur le marché libre à un rythme moyen à normal.
La qualité annoncée doit être bien en phase avec le prix offert.
Beaucoup de discussions s'invitent à la réception autour des produits surévalués...
Les stocks sont conformes pour la période du moment. Quelques régions ont des bâtiments quasiment vides. D'autres peuvent encore alimenter le marché pour un certain temps.
Sur le marché, l'Espagne, l'Italie ont 15 jours de retard pour les plantations.
Ils sont toujours à la recherche de très beaux lots à un prix stabilisé depuis deux mois. Le Portugal connaît un marché stable dans la mesure où les offres sont au bon prix.
Les premières pommes de terre d'Égypte sont présentes en Allemagne, Espagne et Italie.
Les lots surcotés, pourtant, ne trouvent pas preneur. Au bon prix, les acheteurs sont là.
En Israël, la récolte devrait commencer vers le 15 avril.
La météo capricieuse a obligé à étaler les plantations sur deux mois.
Concernant les plantations 2024 sur le territoire français, les livraisons de plants sont en cours avec des manques pour certaines variétés. La Bretagne a commencé à planter vers le 10 mars sans arrêt depuis jusqu'à ce jour. Les premières parcelles ont été bâchées.
Marmande et les quelques petites régions hâtives françaises devraient démarrer ce week-end.
L'industrie lourde est en cours d'exécution de ses contrats. Les achats sur le libre sont à des prix soutenus. Y aura-t-il suffisamment de produits ?

Plus d'info sur www.sncpt.org

** Jérôme Bonnier, Courtier Assermenté, est gérant des Ets Jérôme Bonnier spécialisés dans le courtage international en pommes de terre de semence et de consommation.*